
In  einem  Gespräch  mit  einem  Vertreter  der  MVG im  Januar  2013  wurde  der  
Bezirksausschuss
darüber  informiert,  dass  das  Projekt  DFI- light - Anzeiger  abgeschlossen  und  ein
Nachfolgeprojekt  derzeit  nicht  geplant  ist.  Sofern  die  MVG ein  neues  Projekt  auflegt,  
wird  der
Bezirksausschuss  die  Putzbrunner  Straße  gerne  in  die  Liste  mit  möglichen  Standorten  
aufnehmen
lassen


